
Hallo Lisbeth, 

das hört sich gut an. 
Ich bin mir sicher, dass hier viele einen Ernst haben. 
Das darf nicht übertrieben werden, daher soll mein Plädoyer auch nicht
so klingen, als wäre der Ernst alles. Vor allem was das Schreiben angeht, 
was die Ziele und die Motivation angeht finde ich aber, der Mensch sollte
die Sache mit voller Kraft angehen, andernfalls wird das Schreiben bloß
zu einer Randbeschäftigung, zu einem Hobby und mir persönlich wäre das
nicht genug. 

Herzlich, 
schó

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Liebe Schriftsteller*innen, liebe Alle,
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